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上海新闻 9·广告

    本报讯（记者 郜阳 通讯员 桑正）昨天，上海市

2021届高校毕业生秋季校园招聘会暨“会聘上海”校
园行活动在上海建桥学院举行。记者获悉，本场招聘会

是沪上今年举办的首场高校毕业生校园招聘会，实到

企业 719家，进场学生 2.2?余人，收取简历 23400

份，初步达成意向的有 5980人。
受新冠肺炎疫情影响，毕业生就业备受关注，社会

各方凝聚合力破解难题。为确保 2021届上海高校毕

业生“顺利毕业、尽早就业”，沪上相关部门尽最大可
能为毕业生就业和用人单位招聘提供便利，推动高

校毕业生就业工作更积极有序开展。今天举行的招

聘会采用“线上+线下”同步的方式。主办方介绍，参
与线下招聘活动的应届生，需提前网上预约，现场出

示上海市学生事务中心特别定制的“学生码”，即可
完成身份认证。现场招聘会严格做好体温监测、健康

码核查，参会期间须全程佩戴口罩，确保本次招聘会
的各个环节安全有序；无法到场的毕业生，也能在线

上同步求职，浏览招聘会所有企事业单位的岗位信

息，线上投递简历。
本次招聘会上，上海市学生事务中心与临港新片

区管理委员会签订了中国（上海）自由贸易试验区临港
新片区高校毕业生育才选才合作备忘录，双方搭建起

一个完善、高效的就业信息平台，从而实现大学生“低
成本”就业与用人单位“高效率”选人的双赢目标。

困难职工家庭大学生也是重点帮扶的求职群体，

本次招聘会还举行了上海工会困难职工家庭大学生子
女就业协议签订仪式。今年以来，上海市总工会采取一

系列举措对困难职工家庭子女予以帮扶，有 132位困
难职工家庭大学生子女因此顺利找到工作。

上海市教育委员会副主任倪闽景透露，市教委和
市学生事务中心将在拓展就业渠道、实施精准对接、压

实高校责任、强化就业服务、优化人才培养模式等方面
持续做好 2021届申城高校毕业生就业创业工作。

今年首场毕业生秋季校园招聘会在临港举行

现场近三成学生达成初步意向

    龚海华是唐镇齐友居民区党支部书

记，她还有另一个身份———浦东新区第五、
第六届人大代表。因为脸上总是挂着笑

容，又十分健谈，龚海华如同知心大姐一
般，居民们遇到烦心事都喜欢和她倾诉。

齐友居民区是动迁安置小区，有创新
佳苑 180 弄、380 弄和齐友佳苑 3 个小

区。居民以当地的“原住民”为主，还有附

近上班的白领。如何让互不认识的居民成
为好邻居，更好地融入到社区这个新的大

家庭中？这是龚海华一直思考的问题。平
日里，她最喜欢到选区里听大家唠家常。

“只有沉到居民中去，才能听到真正的声
音，才会明白居民的需求是什么。”

在一次调研过程中，龚海华发现孙铁
明老人家门口绿地里堆满了花盆、泡沫

箱，看起来杂乱无章。和老人聊天中，她了
解到，孙爷爷已经九十多岁了，他的老伴

腿脚又不方便，需要细心照料，种花是老
人家每天最开心的事。于是龚海华便和居

委的伙伴们商量，帮助孙爷爷把家门口的

绿地进行一个微改造。说干就干，居委会
通过楼组长微信群、轮胎花友会、党员志

愿者来征集改造方案，招募改造志愿者。

社区能人各显身手，左邻右舍齐心聚力，

最终，杂乱绿地变身睦邻小花园。

今年新冠肺炎疫情突如其来，守牢社
区这道防线很关键。龚海华在小区门口值

守时，发现居民为减少外出，热衷于网购。
这样一来，小区的快递、外卖扔在地上堆

积如山，易被淋湿又不好辨识。有时因为
被误领或遗失，居民找不到快递火气很

大，邻里容易发生矛盾。于是，龚海华联系

所在小区物业，建议在主要出入口搭建简
易棚，作为快递、外卖临时存放点，放置货

物架、桌子等。还在货物架上标明楼号，志
愿者按楼号放快递，在桌上放外卖，分好

熟食区、生鲜区。取快递的居民一目了然，
无接触，更安全。

在管控居家隔离人员时，社工需要上
门确认居民是否隔离在家，每天有几百个

管控对象实在跑不过来。龚海华灵机一

动，想到可以使用微信中的位置共享功

能，让居民发送过来确认。社工们只需每
人建立几十号人的微信群，每天“打卡”，

既了解对象的自我隔离情况，也能及时将
疫情防控信息传递给大家。这一方法很快

在各小区得到推广，“小智慧”换来了“大
方便”，也为全覆盖、严要求的疫情防控增

加了一道安全保障。

连任期间，龚海华始终秉持代表职务
优先的原则，积极履行代表职责。小区里不

少阿姨都是她的“粉丝”，大家喜欢跟龚海华
说说心里话。无论大事小事，她照单全收。

比如唐镇某小区几十位动迁安置居
民找到龚海华，反映现有安置房不能做产

证的事情。居民情绪很激动，反映没产证
已经影响到老人财产分割，引发子女家庭

矛盾，同时对租客办理居住证、适龄孩子
就学以及其他需提供产证为依据办理的

事务也产生了影响。了解这一情况后，龚
海华先到社区走访，后又到镇相关职能部

门详细咨询无法办理的原因。在得知是政
策调整的缘故后，她立即返回社区，赶到

居民家中去解释、宣传。在人代会现场处
理代表意见时，她又积极向区有关部门

递交书面建议。在人代会闭会期间，市人
大代表进社区联系选民时，她抓住机会

把情况再次向市级

人大代表及时反映，

希望通过各方努力
来推动新政策的出

台，解决群众的后顾
之忧。

本报记者 杨欢

倾听民声 解人烦忧
———记浦东新区人大代表龚海华
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